



Mi Universidad

Super nota

Nombre del Alumno: Wendy Cárdenas Guillen

Nombre de la Materia: Salud Publica

Nombre del profesor: Luz Elena Cervantes

Nombre de la Licenciatura: Enfermería.

Cuatrimestre: 3er

El análisis el modelo comunidad PARTICIPANTE

Marco conceptual, valoración del modelo, diagnóstico de salud comunitaria, cédula de microdiagnostico familiar, visita domiciliaria, necesidades y demandas de salud de familias y comunidades.

1. MARCO CONCEPTUAL.

El modelo de enfermería comunitaria trata de que las acciones estén guiadas a alcanzar los siguientes postulados: apropiación de los conocimientos en salud, adopción de hábitos y conductas saludables, culturización de la salud, participación ciudadana e inter/extra-institucionalización de la salud.



VALORACIÓN DEL MODELO

La valoración de enfermería es el eje triangular para la formulación de diagnósticos enfermeros, cuyo objetivo fue determinar los modelos que utiliza el profesional de enfermería para la valoración de los pacientes en emergencia.



DIAGNOSTICO DE SALUD COMUNITARIA

INTRODUCCIÓN Un diagnóstico comunitario es un proceso de recolección, ordenamiento, estudio y análisis de datos e información que nos permite conocer mejor la realidad de la comunidad o de una parte de ella, para dar respuestas a los problemas.



CÉDULA DE MICRODIAGNOSTICO FAMILIAR.

Instrumento que permite al personal operativo la identificación, en forma sistematizada, de los factores de riesgo para la salud de todos y cada uno de los integrantes de la familia y le permite la clasificación de la misma con base en los riesgos encontrados.

